

堅上の四季

9月号
堅上小学校
R4. 9. 1
No. 5



学校に子どもたちの元気な声もどつてきました。子どもたちは、ひとまわりもふたまわりも成長して9月を迎えました。2学期も一人ひとりが、自分の持つ力を存分に発揮してほしいと願っています。

5年生 林間学舎

「ワクワク、ワクワク。」

ぼくは電車に乗って集合場所の高井田駅へと向かった。夏休みの楽しみの一つが、林間学舎だ。その思い出に残った二日間を紹介する。

まず一日目、最初の楽しみはバスからだ。大きなバスに乗って、とう着までの間にバスレクがあった。なぞなぞや記憶力ゲームなどを盛り上げた。目的地の六甲山牧場についたら、お昼ごはんを食べた。羊が来て昼ご飯を食べられそうになった。羊はすぐく食いしんぼうだなと思った。そして、クラフト体験で羊を作ったり、ソフトクリームを食べたり、色々さんさくしたりした。その後、自然の家に移動して、アーチェリーをした。ぼくは、真ん中の円の中に入った。すぐくうれしかった。しかし、その後は指が痛くなって、あまりうまくできなかった。残念だった。そして、泊まった部屋の中でクローラーがこわれていて、保健室に移動になり夜はバタバタだった。

二日目は、カヌーをした。カヌーの池ではザリガニなどの生き物がいて自然がいっぱいだった。こご時に水が飛んできてズボンがぬれた。でも楽しかった。その後は、アスレチックをした。木をふみ台にしていたり、グラグラなつり橋があったり、がけのぼりをしたり、ハードなアスレチックもあったり、クリアできた。そして、それを二周した。足がパンパンでズボンがしめつて重くなっていたので二周目はさらにきつかった。

そして、この楽しい二日間は終わり、高井田駅へと帰ってきた。短かったけど、楽しい最高の二日間だった。
(五年)

「夏の思い出」
きょうセラドームにいきました。オリックスたいせいぶです。せいぶのやまかわせんしゆのとくたいホームランがすごかったです。
(一年)

「すいかわり」
わたしは、すいかわりをしました。でも、わたしは、われませんでした。くやしなかったけど、つぎはがんばろうと思いました。いとことおとうとわたしで、じゅんばんでやったけど、いとこが1ばつでできたからすごいなと思いました。らい年はすいかをわたしが、われるように力をためてがんばります。
(二年)

「花火」
ぼくが夏休みで楽しかったのは、花火です。なぜかと言うと、色んな花火ができたからです。

まず、線こう花火をやりました。バチバチして、きれいでした。何本も線こう花火があったので、全ぶやりました。次に、色がかわる花火をやりました。赤色や、みどり色などになりました。むらさきからピンクになる花火をやれて、うれしかったです。黄色と金色が、見分けがつかせませんでした。それでも、金色がきれいでした。さいごに、じゅうの絵がかいてあるのをやりました。先さんに火をつけてかっこよかったです。また花火をして楽しみたいです。
(三年)

「一学期にがんばったこと」
一学期にがんばった事は、音楽と理科と国語です。

音楽でがんばった事は歌をキレイな声で歌うことです。歌う時声が小さくなるからすぐとおるような声で歌えるようになりました。でもキレイな声で歌うと声が小さくなるかられんしゅうして声を大きくしたいです。理科でがんばった事はテストでいい点をとれるように教科書をよく読んでテストをしました。それに最後スライムや車を作れたから良かったです。車は作るのがむずかしかったけど説明書をよく読んで作りました。国語でがんばった事は、主人公の気持ちになつて読みました。主人公の気持ちかわかるとさみしいなとかうれしいなという気持ちになれるから、いろんな気持ちになれて良いです。

「二学期はもつとむずかしいことにチャレンジしたいです。」
(四年)

「兵庫県に行ったよ」
夏休みに楽しかったことは、兵庫県に行ったことです。その中でも特に楽しかったことを二つ紹介します。

一つ目は、城崎マリンワールドに行ったことです。ぼくは、淡水コーナーが好きなので、淡水魚をじっくりと見たかったです。お母さん達がすぐに次のコーナーに行ってしまったので、あまり淡水魚を見ることができませんでした。

二つ目は、丹波竜の博物館に行ったことです。日本の大きな恐竜の化石がどんと展示されているので、ぼくの好きな恐竜の化石が展示されていていました。他の展示より、そっちに目がいてしまいました。

他にもたくさんのおもしろいところに行きました。兵庫県には他にもたくさん行くところがあるので、みなさんぜひ行ってみてください。
(六年)

三年めの夏

校長 小森 美智代

コロナとともに過ごす夏も三年め。日々発表される感染者の数に一喜一憂することも少なくなり、淡々と感染対策をして過ごす夏休みでした。子どもたちは、どんな三年めの夏を過ごしたのでしょうか。

感染者の数は、過去最高を記録していましたが、行動制限がされず、あちらこちらで、「三年ぶりの〇〇です。」と伝統ある行事が開催される様子に、少しほっとしたのは、私だけではないことでしょう。一口に、『三年』と言いますが、人生の中においてかけがえのない『三年』です。ここから、一つ一つ取り返して、以前の生活に戻っていききたいですね。もうひと頑張り、ひと我慢しましょう。

今日から二学期がはじまります。学びに向かつて子どもたちが進んでいきます。秋の行事も一つ一つ実施していきたいと思っています。温かい支援とご協力をどうぞよろしく願います。

9月の行事予定

- 1 (木) 始業式 短縮時程
12:05 一斉下校 ①12:10 ②12:50
- 2 (金) 諸費振替日 短縮時程
12:05 一斉下校 ①12:10 ②12:50
- 5 (月) 給食開始
⑥委員会
SAS
- 7 (水) ぶどう収穫体験 (3年)
- 8 (木) 身体測定 (4, 5, 6年)
- 9 (金) 身体測定 (1, 2, 3年)
のびのびルーム (1, 2年)
- 12 (月) ⑥体育大会打ち合わせ (5, 6年)
SAS
- 13 (火) 体育朝礼 ①なかよし団
- 14 (水) ひまわり号
- 15 (木) 尿検査 (1次)
②③合同練習
かけはしロード除幕式
- 16 (金) 尿検査 (予備)
②③合同練習 (予備)
のびのびルーム (3年)
- 20 (火) 体育大会予行
- 21 (水) 体育大会予行予備
- 22 (木) 体育大会前日準備 短縮時程
1~5年 13:05 下校
①13:10 ②13:50
6年 15:33 きらめき号
- 23 (金) 体育大会
- 26 (月) 代休
- 27 (火) 体育大会予備 (要お弁当)
- 28 (水) ①②社会見学 (4年)
- 30 (金) のびのびルーム (1, 2年)

10月の予定

- 3 (月) 諸費振替日
⑥クラブ (前期最終)
- 5 (水) ⑤食に関する指導 (5年)
- 11 (火) ②避難訓練 (不審者)
- 12 (水) 分団児童会
- 17 (月) ⑥委員会 (前期最終、後期開始)
- 18 (火) 尿検査 (2次)
- 24 (月) ⑥クラブ (後期開始)

11月の予定

- 6 (日) 日曜参観・懇談会・特認説明会
- 7 (月)・8 (火) 修学旅行
- 11 (金) 代休 (日曜参観)
- 16 (水) 就学時健康診断

新型コロナウイルスの感染状況により、予定を変更する場合があります。ご理解、ご協力をよろしく願います。